

# PELITA

## TMMD ke-114 di Kodim 1418 Mamuju, Resmi Ditutup

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.PELITA.WEB.ID](http://MAKASSAR.PELITA.WEB.ID)

Aug 24, 2022 - 10:04



MAMUJU- TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-114 TA 2022 Wilayah Kodim 1408/Mamuju, resmi ditutup pada Rabu (24/8) di lapangan Lombang-Lombang Kelurahan Sinyonyoi Kecamatan Kalukku Kabupaten Mamuju Provinsi Sulawesi Barat.

Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han, selaku inspektur upacara (Irup) membacakan amanat Kasad mengatakan, TMMD Ke-114 TA. 2022 diharapkan dapat dijadikan sebagai momentum untuk meningkatkan semangat kebersamaan dan gotong royong serta kemanunggalan antara TNI dan rakyat dalam mengakselerasi program pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat.

Selama satu bulan sejak tanggal 26 Juli sampai dengan 24 Agustus 2022, para prajurit, Pemda dan masyarakat telah bahu membahu menyelesaikan program TMMD ke-114 Tahun Anggaran 2022.

"Kebersamaan ini merupakan sinergitas yang positif dalam mengatasi berbagai permasalahan bangsa, khususnya membantu pemerintah daerah dalam mempercepat pembangunan di wilayah," Tuturnya. "Sebagai Kepala Staf Angkatan Darat dan selaku Penanggung Jawab Operasional TMMD, saya menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak dan elemen masyarakat yang telah membantu secara moril dan materiil sehingga kegiatan TMMD ke-114 ini dapat terselenggara dengan aman dan lancar," Ucapnya.

Lebih lanjut dikatakan bahwa Program TNI Manunggal Membangun Desa ini telah dimulai sejak tahun 1980-an dengan sebutan Program ABRI Masuk Desa (AMD). Setelah melalui berbagai evaluasi dan penyempurnaan, program TMMD yang telah berlangsung selama 42 tahun ini, semakin dirasakan manfaatnya oleh masyarakat mengingat sebagian besar wilayah Indonesia merupakan daerah pedesaan, sehingga keterlibatan TNI dalam membangun sarana prasarana dan infrastruktur wilayah masih sangat dibutuhkan. Pada program TMMD Ke-114 tahun 2022 yang dilaksanakan di wilayah Kodam XIV/Hasanuddin Korem 142/Tatag Kodim 1418/Mamuju telah dikerjakan sasaran fisik, berupa pembangunan dan perbaikan infrastruktur, diantaranya yaitu, pembukaan dan peningkatan jalan, pembuatan plat dueker merehab masjid, serta pembuatan MCK sekaligus pembuatan gorong-gorong tambahan lainnya.

Pencapaian program sasaran fisik di atas juga diimbangi dengan pencapaian pada sasaran non-fisik berupa penyuluhan kepada masyarakat tentang KB kesehatan, Penularan Covid-19 dan Stunting, Posyandu serta Posbindu penyakit tidak menular.

Kegiatan ini dibutuhkan dalam rangka membangun serta memperkuat jiwa dan semangat nasionalisme masyarakat untuk mendukung program pemerintah tentang percepatan penurunan Stunting, ketahanan pangan dan penanganan kesehatan, selain itu juga penyuluhan Bela Negara, Wasbang, Narkoba, Medsos serta Pertanian.

"Saya selaku Penanggung Jawab Operasional TMMD menyampaikan permohonan maaf apabila dalam pelaksanaan TMMD ini, terdapat tutur kata, sikap dan tingkah laku para prajurit saya, yang tidak berkenan di hati masyarakat, baik disengaja maupun tidak disengaja," Ungkapnya.

Kemudian, ada beberapa atensi dan harapan yang perlu saya sampaikan sebagai tindak lanjut dari program TMMD ke-114 ini :

Pertama, pelihara terus semangat kebersamaan dan Kemanunggalan antara TNI-Rakyat, jangan mudah terhasut dan terprovokasi.

Kedua, pelihara terus semangat gotong royong sebagai warisan budaya bangsa yang sudah terbina dengan baik selama ini.

Ketiga pelihara hasil program TMMD, agar manfaatnya dapat dinikmati oleh warga masyarakat dalam kurun waktu yang cukup panjang.

Keempat, kepada para Dansatgas TMMD ke-114 lakukan evaluasi secara menyeluruh terhadap pelaksanaan TMMD untuk dijadikan bahan perbaikan pada TMMD mendatang.

Kelima, kepada para prajurit yang tergabung dalam Satgas TMMD, dengan selesainya kegiatan ini segera kembali ke induk pasukan masing-masing dan perhatikan faktor keamanan selama dalam perjalanan.

Turut hadir Bupati Mamuju Hj Siti Sutinah Suhardi, S.H., M.Si. Dandim 1418/Mamuju,Rektor Tomakaka, para OPD/Forkopimda Kabupaten Mamuju, Pimpinan BUMN, Tokoh Masyarakat, Adat, Agama dan Pemuda.

(Sumber: Pabung Dim 1418/ Mamuju)